
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Liebe ist ein starkes  zwischen zwei Menschen.

Man nennt es auch „verliebt sein“.

Es ist noch stärker als .

Meistens meint man damit die Liebe bei einem Pärchen.

Liebende streicheln und küssen sich gerne.

 gibt es auch zwischen Eltern und ihren Kindern.

Auch unter Geschwistern gibt es Liebe.

Das ist aber eine andere 

der Liebe als bei einem Pärchen.

Man kann auch Menschen lieben, die man gar nicht kennt.

Man kann zum Beispiel  spenden für Kinder, die Hunger haben.

Das kann man aus Liebe tun, auch wenn man diese  gar nicht kennt.

Menschen mit einer großen Tierliebe halten sich oft ein Haustier.

Das ist oft eine  oder ein Hund.

Andere gehen reiten und lieben ein besonderes Pferd.

Man spricht dann oft von eine .
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